

EL NORTE.COM

Da S&P grado de inversión a Querétaro

NEGOCIOS / Staff



Querétaro ha sido un polo de desarrollo para la industria aeronáutica. Foto: Archivo

Monterrey, México (29 octubre 2013).- **Standard and Poor's (S&P)** asignó hoy su primera calificación de grado de inversión en escala global a una entidad estatal en México, al calificar con "BBB-" al estado de Querétaro.

En su comunicado, la agencia destacó la administración financiera de Querétaro, con prudentes políticas financieras, adecuado nivel de transparencia, y planeación y controles presupuestales.

La calificadora dijo que la perspectiva de la calificación es estable y refleja la expectativa de que en 2013 y 2014, Querétaro mantendrá un adecuado desempeño presupuestal, así como un nivel bajo de deuda y liquidez adecuada en relación a sus obligaciones financieras.

El estado de Querétaro tiene también una calificación en escala nacional -CaVal- de "mxAA", con perspectiva estable.

Indicó que la calificación de grado de inversión también refleja la tendencia positiva en la recaudación de ingresos propios, la cual se beneficia de una importante actividad económica que atrae montos considerables de inversión privada; y, pasivos contingentes limitados.

La nota crediticia está restringida por la limitada flexibilidad financiera del estado, que se observa en la baja proporción de los gastos de inversión en relación al total de gastos; por las presiones potenciales derivadas de las obligaciones por pensiones en el mediano plazo; y por el marco institucional común a todos los estados mexicanos.

S&P dijo que la dinámica economía de Querétaro también respalda su calificación. De acuerdo con datos oficiales, su economía creció 7.1 por ciento en términos reales en el periodo 2010-2011; su PIB per cápita sería de unos 12 mil dólares, ligeramente superior al de México.

Mencionó que en los últimos cinco años, Querétaro ha recibido un nivel de inversión extranjera directa (IED)

de 500 millones de dólares anuales, ubicándose como el sexto más alto entre los estados mexicanos. Dichas inversiones han beneficiado a los sectores de aeronáutica y de componentes automotrices.

La calificadora destacó que al igual que sus pares nacionales, brasileños y colombianos, Querétaro tiene un marco institucional "en consolidación y desigual", y de acuerdo a sus criterios, los factores del sistema institucional en el que operan los estados mexicanos tienen margen para una mejora sustancial.